のの単ひよこぐみだより 頭もの

尚徳福祉会 とちょう保育園

『日中はまだまだ暑い日が続いておりますが、朝夕はほんのちょっぴり��の気配が感 じられるこの頃。散場に出ると、愛が高く感じられます。また、蝉にかわってトンボの ^{ず変}がたくさん見られるようになりました。子どもたちは季節の移り変わりを肖で脈で がで感じとっていることでしょう。一方で、夏の暑さからくる疲れと、季節の変わり自 で体調を崩しやすくなる時期でもあります。乳幼児は自分で体温を調節することがま だ難しいので、こまめに洋服の脱ぎ着を行なって快適に9月を過ごしていきましょう。

\$ # \$ \$...\$ # \$ \$...\$ # \$ \$...\$ # \$ \$...\$

食事のようす たくさん遊んだ養は、おまちかねのもぐもぐタイム。保育士 が食事用のエプロンと言角巾をつけると、首を輝かせて手足をバタバタさせ、嬉し そうにする主、食事を乗せたワゴンが備るとそわそれし始める主など、ひよこのお ただちはごはんをとっても楽しみにしてくれています。

食事の用意ができると、保育士と一緒に石鹸で手を洗って、 検予に整り、エプロン をつけます。この一連の動作を毎日続けることで、子どもたちはいつしか、自ら手 を洗おうと洗面台の前にいき、終えると自分の席を指さすことができるようになる のです。(0歳といえども、毎日の丁寧な積み箽ねにより、ちゃんと見通しを持って います。)「いただきます!」の挨拶をしたら、保育士に介助してもらう子、つまみ

いきます。さまざまな食材や味、舌ざわりを体感しながら、 みんなで食べるごはんの時間を大切に「食べたい!」

「おいしい!」「楽しいね!」の気持ちを育んでいきたいと 点います。



いない☆いない☆ばああ

ある日、ひとりの字が上手になったあんよでトコトコト コとお部屋のコーナーに隠れました。

保育士は「いち、に…」といって数えてから「OOちゃー ん。どこですかー?」。すると待ってました!!とばかりに 「ばあ!」と笑顔で姿をみせてくれました。「わあ、びっく れて「ばああ!」。その様子をみていたお友だちが次々と 近付いてきて、みんなで一緒に「いないいないばあ!」。 一生懸命隠れていてもかわいいお手でやお顔が見えちゃ

っていますよ~。微笑ましいひよこクラスの一場面でした。















^{こんげつ} 今月も夏の様に暑い日は散歩には出ず水遊びや沐浴を行 ないます。また室内でたくさん遊んで評もたくさんかき ます。必要に応じて着替えを行っていきますので、 える。 薄手の肌着・半袖・ズボンのご用意を多めにお願い致しま す。(4~5 着ずつ程度)

※ご不明な点は、指行までお声かけください。 よろしくお願い敬します。









